

COMMISSION DES DELEGUES

La Commission compte 1 délégué niveau fédéral et 4 délégués niveau Ligue en activité ; sont disponibles en cas de besoin 9 délégués niveau District.

La Commission a très peu d'activité car il n'est pas d'usage en Haute-Loire de désigner des délégués sur les rencontres de District. Cependant la Commission en a nommé sur deux matches à la demande de la Commission de discipline :

- le 6 mars 2022 pour la rencontre de D4 LEMPDES-ESPALEM
- le 10 avril 2022 pour celle de D4 SAINT PAL EN CHALENCON-TIRANGES

Cinq délégués participeront aux finales des différentes Coupes de la Haute-Loire.

Cette année on compte une candidature ; elle sera proposée à la Commission des Délégués de la Ligue, en fin de saison prochaine, sachant que ce stagiaire devra effectuer une formation d'une année en accompagnant un délégué régional lors des missions qui leur seront confiées.

Le Responsable de la Commission

Daniel Brajon